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Слово главного редактора 

Вот и прошли все Новогодние 

праздники, и Гимназия №1 

возвращается в свой прежний 

режим. Думаю, у каждого из вас 

были насыщенные зимние каникулы, 

и за это время вы как следует 

выспались и отдохнули. Январь, как 

самый короткий учебный месяц, 

пролетел незаметно, но, несмотря 

на это, в Гимназии произошло 

несколько интересных событий, о 

которых вам расскажут 

корреспонденты газеты «МиГ» в 

этом выпуске. Ну а впереди вас 

ждет много интересного: в начале 

февраля  Гимназия празднует День 

Науки, и в этот день в учебном 

процессе произойдут некоторые 

изменения… Кроме того, следуя 

традиции, в Гимназии будет 

проведен фестиваль 

патриотической песни, а также 

Пушкинская неделя. Пресс-центр 

Гимназии №1 «МиГ» желает вам 

успехов в учебе и отличного 

настроения!  

Корнейчук Дарья 
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Зимние забавы 

В этом году зима выдалась достаточно 

морозная и снежная, поэтому об ее 

скором завершении не может быть и 

речи. Мы очень надеемся, что на 

каникулах вы распределили время с 

умом. Делать ставку на учебу это, 

конечно, правильно и хорошо, но в таком 

случае и отдых должен быть 

соответствующим. Именно поэтому 

пришла пора приобщаться к активному 

отдыху. Наш остров - это кладезь зимних 

развлечений и если вы об этом по какой-

то причине не знали, то вот вам «to do» 

лист на оставшуюся зимовку. 

 Катание на лыжах или сноуборде самое 

популярное времяпрепровождения 

сахалинцев и гостей города. Очевидно, 

что каждый из вас хоть раз стоял на 

лыжах на школьных уроках физической 

культуры, но спуск с горы приносит 

совсем другие ощущения. И поверьте, 

после нескольких часов, проведенных на 

свежем воздухе, вашим самым заветным 

желанием будет чашка горячего чая.  

Кстати, «Горный воздух» и «Городуха» 

открыты ежедневно с 9:00 до 21:00, что 

вписывается в режим даже самых 

заядлых лежебок.  

 Если «доска», прибитая к вашим ногам, 

вселяет в вас страх, то можно 

разнообразить свой досуг катанием на 

коньках. Здесь каждый найдет себе 

вариант по вкусу. Каток на свежем 

воздухе или крытый, бесплатный или 

платный, с прокатом или без. Одевайте 

коньки и вперед! В городском парке 

открыты два бесплатных катка. Первый 

на аллее сакуры, а второй каток на 

стадионе «Космос», и он открыт с 10:00 

до 22:00. Открытый каток на площади у 

дворца спорта «Кристалл» работает 

ежедневно: в будние дни с 18:00 до 22:00, 

в выходные и праздники — с 12:00 до 

22:00.  

 Последний вариант до невозможности 

прост, но не менее интересен, чем 

предыдущие - берите друзей или 

родителей и бегом на улицу! Сначала 

партия в снежки, после лепка снеговика, 

а напоследок катание с горки.  

В конце концов зима на Сахалине 

затяжная, и это не повод впадать в 

спячку. Активный отдых укрепляет 

сердечно-сосудистую систему, органы 

дыхания, повышает эмоциональный 

настрой, тренирует мышцы тела, снимает 

стресс и напряжение и успокаивает 

нервную систему. Что еще нужно, чтобы 

почувствовать себя лучше?  

                                          – Русакова Дарья 

 

 

 

 

 



«Зима, холода…» 

С приходом крещенских морозов в школе 

значительно похолодало. Температура во 

многих классах не достигала и 19 

градусов, в связи с этим учащимся было 

разрешено немного сменить дресс-код. 

Мерзли не только ученики, но и учителя. 

Когда в стенах нашей школы стало 

настолько холодно, что учиться уже было 

просто невозможно, ученики начали 

жаловаться, приводя доводы о том, что 

температура в учебном заведении не 

должна быть меньше 18 градусов. 

Именно поэтому ежедневно в начале дня 

учителя - проверяющие приходили с 

термометрами в классы и вели учёт 

температуры в кабинетах. 

Администрация школы уже предприняла 

необходимые меры, вследствие чего в 

школе потеплело, но ученики 

продолжают утепляться. Вот так 

прокомментировали сложившуюся 

ситуацию гимназисты: 

- Резкое похолодание в школе 

препятствовало нормальному обучению, 

в некоторых кабинетах было настолько 

холодно, что даже теплая одежда не 

помогала.  Многие ребята неоднократно 

отпрашивались с уроков, чтобы 

погреться у еле теплых батарей.  

Некоторые гимназисты даже не снимали 

верхнюю одежду и не переобувались при 

входе в школу. К счастью, классы 

наконец-то начали хорошо отапливать, и 

обучение теперь проходит в более 

комфортных условиях.        – Дырда Анна 

«Крещение Господне» 

Почему люди окунаются в прорубь 19 

января?  

Ежегодно 19 января православные люди 

отмечают День "Крещения Руси". 

Почему же существует традиция 

окунаться в прорубь в этот день, и откуда 

она появилась? 

Многие полагают, что именно с 

"Крещением Руси" в 988 году люди 

приняли такую традицию - окунаться в 

прорубь, чтобы отчистится от грехов. Но 

на самом деле ныряние в ледяную воду 

было популярно ещё задолго до 

"Крещения", это часть языческих 

обрядов, которые церковь не смогла 

искоренить. В результате, принято 

считать это именно православной 

традицией. Также у древних жителей 

нашей земли существовало поверье, 

которое заключалось в том, что 

посредством окунания в ледяную 

воду,  младенцы приучаются к суровости 

природы.  

Если же говорит о нынешнем отношении 

к данному празднику, то многие считают, 

что окунаться в прорубь могут только 

люди верующие, и это убеждение можно 

оспорить, если обратится к 

вышеописанным фактам истории.  

Так как этот праздник не относится к 

школьным мероприятиям, то говорить об 

участии в нем учеников нашей школы 

сложно. Но, возможно, что некоторые все 

же окунались в прорубь в этот день на 

территории городского Парка или в 

других местах, так как в нашем городе их 

было несколько.  

                                 - Шарапова Анастасия 



«Всюду музыка» 

15 января в актовом зале Гимназии №1 

состоялась реализация социального 

проекта 10-х классов. Она представяла 

собой концерт, на котором выступали как 

сами участники проектной группы, так и 

другие гимназисты. Ребята старались 

привлечь как можно больше творческих 

людей, и многие из них откликнулись на 

их приглашение и с удовольствием 

выступили на гимназической сцене. 

Социальный проект был спонсирован  …. 

, поэтому теперь у нашей школы имеются 

собственные музыкальные инструменты. 

Ребята готовились к концерту в течение 

некоторого времени, это было их первое 

совместное выступление, но все же 

ощущалась нехватка опыта, которого им 

необходимо будет набраться, чтобы в 

будущем проводить подобные 

мероприятия.   

Организация полноценного концерта 

своими силами – очень трудоемкая и 

сложная работа. Кроме того, это лишь 

часть проекта, и помимо реализации 

ребятам необходимо было доказать 

актуальность выбранной ими проблемы и 

составить папку проектной группы со 

всеми наработками и материалами.  

Поэтому, хоть этот концерт нельзя 

назвать удачным, но впереди у ребят есть 

возможность исправить все ошибки и 

организовать по-настоящему уровневое 

выступление. Надеюсь, что ребята не 

остановятся на достигнутом, а продолжат 

совершенстоваться в игре на 

инструментах, и будут привлекать к 

этому как можно больше учащихся. 

                                       - Корнейчук Дарья 
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Мы всегда рассказываем о самых 

интересных событиях в жизни 

Гимназии. 

 

 

 

 


